

Israël annonce la tenue d'élections anticipées



Tel Aviv, 24 décembre (RHC)- Les chefs de coalition du gouvernement israélien qui a à sa tête le premier ministre Benjamin Netanjahu, ont convoqué des élections générales en avril 2019.

La consultation aura lieu quelques mois avant la date prévue pour la fin de l'actuel mandat en novembre de l'année prochaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/179582-israel-annonce-la-tenue-delections-anticipees>



Radio Habana Cuba